

Liga Italia: Lazio, Inter Milan dan Juventus Kantongi Kemenangan



[Realitarakyat.com](https://www.realitarakyat.com) – Lazio, Inter Milan, dan Juventus meraih kemenangan sedangkan AC Milan serta AS Roma hanya mampu meraih hasil imbang dalam pertandingan pekan ke-33 Serie A Italia pada Rabu (3/5) dan Kamis (4/5) dini hari.

Lazio berhasil menunda pesta scudetto Napoli usai menang 2-0 atas Sassuolo di Stadion Olimpico berkat gol Felipe Anderson dan Toma Basic.

Gol pertama Lazio tercipta pada menit ke-14 berkat Felipe Anderson setelah menerima umpan silang dari Marcos Antonio. Lazio pun memperbesar keunggulan pada menit ke-90+2 melalui gol Toma Basic.

Lazio tetap menempati peringkat dua dengan 64 poin dari 33 laga, tertinggal 15 poin dari Napoli di puncak klasemen, demikian catatan laman resmi Serie A.

Inter pesta enam gol

Sementara itu, Inter Milan menang besar 6-0 saat menghadapi Hellas Verona di Stadio MarcAntonio Bentegodio di Marcantonio Bentegodi.

Edin Dzeko dan Lautaro Martinez memborong dua gol dalam pertandingan tersebut dan gol lainnya dicetak oleh Hakan Calhanoglu serta gol bunuh diri Adolfo Gaich.

Kemenangan itu membuat Inter kembali berada di peringkat keempat dengan 60 poin. Sementara Verona terpuruk di peringkat ke-18 dengan 27 poin.

Roma imbang lawan Monza

Dalam laga lainnya, AS Roma hanya mampu bermain imbang 1-1 saat melawan Monza di U-Power Stadium pada Kamis dini hari WIB.

Roma sempat berhasil memecah kebuntuan lebih dulu lewat gol Stephan El Shaarawy pada menit ke-24.

Namun, keunggulan tersebut tidak bertahan lama setelah Luca Caldirola mampu menjebol gawang Roma pada menit ke-39. Tambahan satu poin membuat Roma melorot ke posisi tujuh klasemen Serie A dengan 48 poin, sedangkan Monza menduduki peringkat ke-10 dengan 45 poin.

AC Milan ditahan imbang Cremonese

Hasil imbang juga diraih AC Milan. Rossoneri ditahan imbang 1-1 oleh tamunya

Cremonese saat bertanding di San Siro, Kamis dini hari WIB.

Meski kali ini Milan tampil dominan, tapi terlalu banyak membuang peluang. Cremonese pun berhasil mencuri satu gol lewat aksi David Okereke (77').

Milan beruntung bisa menyamakan kedudukan lewat tendangan bebas Junior Messias di ujung laga, menit ke-90+3. Tambahan satu poin tersebut membuat Milan menduduki peringkat keenam dengan koleksi 58 poin dari 33 laga.

Juventus kalahkan Lecce

Sedangkan Juventus berhasil mengatasi perlawanan Lecce 2-1 di Allianz Stadium pada Rabu (3/5) malam WIB.

Dua gol Juventus dicetak oleh Leandro Paredes dan Dusan Vlahovic, Lecce sempat memperkecil kedudukan melalui penalti Assan Ceesay.

Kemenangan ini mengukuhkan posisi Juve di peringkat ketiga dengan koleksi dengan 63 poin. Adapun Lecce sekarang menempati peringkat ke-16 dengan torehan 31 angka.

Hasil pekan ke-33 Liga Italia pada Rabu dan Kamis:

Rabu, 3 Mei 2023

Atalanta 3-2 Spezia

Juventus 2-1 Lecce

Salernitana 3-3 Fiorentina

Sampdoria 0-2 Torino

Kamis, 4 Mei 2023

AC Milan 1-1 Cremonese

Lazio 2-0 Sassuolo

Monza 1-1 AS Roma

Hellas Verona 0-6 Inter Milan